## Detención británica y Europa "cristiana" frente a invasores "musulmanes"

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666 Marzo 13, 2018

Este meme de arriba es básicamente lo que la Torah y el Talmud les dice a los judíos que hagan. Poner a los Ismaelitas (Los árabes) contra la semilla de Satanás o Semilla de Amalek, para que luchen unos contra otros. En un espíritu general de confusión, estas dos personas creyendo en la mierda judía, serán puestas a pelear unas contra otras.

Hay dos opiniones rabínicas en cuanto a donde esto conduce. Una de ellas es WW3 y caos en Europa, que es el escenario mas probable, y un escenario que los judíos quieren evitar. Ya que puede crear una fuerte revuelta y otra revolución NS, o digamos simplemente una revolución racial. La otra historia es que los Ismaelitas se unan (sexualmente) con la Semilla de Amalek, y ellos también mueran en otra gran guerra, a saber, la Tercera Guerra Mundial, después de haber sido tan desempoderados que Judea prevalezca sobre ellos solapadamente.

Los judíos evitan la primera solución, pero también la promueven silenciosamente. Porque si la segunda va a fracasar, al menos tienen que impulsar la primera. Y acabar con sus victimas de alguna manera. La solución de la mezcla de razas es demasiado a largo plazo y al ritmo actual del despertar, han perdido. Así que en su lugar mantienen un segundo plan para convertir Europa en un caldero del Armagedón.

Los «nacionalistas» cristianos y los que apoyan los valores cristianos. Nunca han tenido un problema racial, ni les importa su cultura o su llamada «Raza». Solo les importa que millones de inmigrantes racialmente diferentes que llegan a Europa crean en los mismos cuentos de hadas judíos que ellos, y no en otros cuentos de hadas judíos.

Esa es su objeción a todo el hecho. Si algunas personas creen en una

versión más estúpida del mismo cuento de hadas, y matan a gente por ello (como hicieron los cristianos a otros europeos hace un par de siglos) entonces esas personas son estúpidas y la fuente de todo mal. Si no, son «Hermanos en Cristo».

Si uno pone los dos cuentos de hadas abajo. Y lo que han hecho a las poblaciones nativas y a la humanidad en general. El debate terminaría por el peso de los hechos asesinos. No importa si el Profeta Jewdallah se casó con una niña de 9 años llamada Misha, o si Lot de la biblia entregó a su hija para ser violada por otros «Seres Espirituales de Dios». Las historias son igualmente judías, pervertidas y moralmente reprobables. Cual es menos y cual es mas, es como debatir cual le gustaría a uno tener, cáncer o lepra. Ciertamente, ambas partes JURAN por sus enfermedades culturales infligidas por los judíos.

Por supuesto, ninguno de los grupos mencionados desea centrarse en quien los metió en este lío. A saber, los judíos. De donde todo comenzó después de todo, culturalmente, con el rabino Cristo y el Islam que como se admite es muy cercano y afín al judaísmo. Esto es de sus mayores estudiosos no mi opinión personal. Quiero decir que a mucha gente le gustaría que este no fuera el caso y que no fueran los judíos. Pero la precisión con la que los judíos siguen sus escrituras religiosas y la impulsan en la historia y en la configuración de los acontecimientos, es autodescriptiva.

Y mucha gente hace grandes lagrimas sobre algunas detenciones y algunos golpes que van aquí y allá, por los llamados «Nacionalistas» y «Musulmanes», o ataques terroristas que por supuesto son condenables. Pero los verdaderos peligros aún no se han manifestado. Como admiten los rabinos el plan final es usar a «Ismael» como «escoba» para acabar con Europa. O básicamente matar y debilitar a sus enemigos.

Pero dejame hacerte otra pregunta. Como ahora con la detención de Lauren Southern que es judía. Que cubre con otros judíos como Stefan Molyneux y promueve el «nacionalismo cristiano». Mientras que otros judíos de Levante promueven el «extremismo de Isis». Mientras ninguno de estos grupos menciona al judío y solo se centran unos en otros. A pesar de que TODOS

los hechos (desde la creación de ISIS hasta la creación de la política de decadencia del Crucrón Racial Europeo) tienen el mismo autor?

La conversación, en otras palabras, apenas se relaciona con la raza. Y nunca toca el tema del judío. Los musulmanes tienen cáncer y los cristinos lepra, ambos contagiados por el mismo virus, pero rara vez mencionan la causa o buscan la cura. Más bien luchan entre ellos hasta la muerte. ¿Por qué están los musulmanes en Europa? Porque los judíos destruyen Oriente Medio. ¿Y por qué Europa se abre a ellos y no presiona moralmente para detener la guerra en Oriente Medio? Porque los políticos judíos gobiernan Europa intelectualmente y directamente a través de la política.

Porque como se ha dicho esta es una guerra racial para los judíos, solo que enmascarada en ropajes religiosos. Los judíos persiguen el exterminio de dos de sus mayores enemigos raciales, a saber, el goy árabe (quieren sus tierras) y el goy europeo (quieren destruirlos para que no haya mas Hitler y la justicia caiga sobre ellos).

Si alguna vez se toca al judío por casualidad, la fe de los cristianos y de los musulmanes les incapacita tanto para actuar y/o hablar contra ellos como para aplicar la justicia al asunto. Los antisemitas y defensores cristianos llevan siglos hablando de los judíos. Sin ningún resultado y sin ningún cambio social serio. Porque el judio es el autor de todos estos grupos.

En realidad, a los gobiernos, como el británico, les encanta esta lucha entre los dos, ya que les encanta tener una excusa para restringir los derechos, hacer detenciones y crear parias de la nada. Piensa que esta lucha no ofende directamente ninguno de los objetivos de los verdaderos dueños del gobierno que es el Orden Mundial Judío. Los gobiernos débiles se regocijan en el caos. Por eso también arrestaron a Judenstern Lauren y a los tipos de Pettiborne.

A David Irving le convirtieron la vida en una pesadilla. Mientras que Ursula Haverbeck está básicamente en la cárcel a los 87 años. ¿Qué te dice eso, es alguna detención tan importante? Porque incluso Evalion fue invitado a tomar el té con las llamadas «Autoridades» alguna vez. Y todos los farsantes lo hacen en algún momento.

No es que les tengan tanto miedo como personas. De hecho, hasta cierto punto les son muy necesarios. Pero ellos saben que usando a estas personas como proxy esto crea ondas de choque sociales que no pueden ser controladas. Es que tienen miedo de que si todo sigue así, TAL VEZ, sólo TAL VEZ, unos pocos goyim puedan despertar a lo que realmente está pasando. Así que prefieren cerrar el despertar a niveles muy anteriores para evitar el despertar caótico que potencialmente podría ocurrir más tarde. Saben que con internet esto es inevitable, por eso están todos en contra de las «Fake News», censuran Jewtube, y básicamente intentan destruir la manifestación externa del campo de información de la humanidad. Que es internet.

Los judíos no hacen lo que hacen para salvar el presente. Han perdido el presente. Solo están tratando de reducir perdidas y eventualmente ganar en las rondas posteriores. Porque en este momento el enemigo se esta volviendo paranoico no por lo que esta pasando ahora, sino porque saben, al ritmo actual de iluminación de las masas, que su reinado tardara mucho en llegar.

La cuestión no es dónde aparece el odio, sino qué es lo que crea ese odio. ¿Qué hace que los árabes se peleen con los europeos? ¿Qué hace que los cristianos se peleen con los musulmanes? ¿Quién se beneficia de ello y por qué?

¿Quién es el CREADOR y la CAUSA de lo anterior pero está AUSENTE en la sala? ¿ Es como un gran elefante que ambos grupos te dicen que niegues, porque cada uno monta el mismo elefante para chocar con el otro?

si el JUDÍO es el elemento.